

A FAVOR
26J



A FAVOR
26J

Número 1211 (2) <http://www.ahoramasquenunca.es/> <http://www.ppciudadreal.es/> 22 de junio de 2016

Alcázar de San Juan



La ministra de Agricultura en funciones, Isabel García Tejerina, visita la localidad

Isabel García Tejerina ha visitado esta mañana, dentro de una ruta electoral por la zona, la sede del Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Mancha, en Alcázar de San Juan, donde ha sido recibida por su presidente, Gregorio Martín-Zarco, todos los trabajadores de la Interprofesión, los responsables locales del Partido y diputados y senadores de la zona. García Tejerina, que ha firmado en el libro de visitas del Consejo Regulador, ha podido conocer al detalle las instalaciones del CRDO, entre ellas el Museo del Vino y el Centro de Interpretación de lo que es la denominación de origen con mayor viñedo de España. Esta visita ha sido aprovechada por el presidente del Partido Popular de Alcázar, Diego Ortega, para recordar que no es la primera visita de la ministra a la zona y que el CRDO “es uno de nuestros mejores embajadores del vino, y uno de los sectores estratégicos y de referencia a nivel nacional, que con las políticas llevadas a cabo por el PP se está potenciando en lo que tiene que ver con la generación económica y la generación de empleo”. Ortega ha señalado que el PP va a seguir defendiendo la PAC, “con 47.000 millones de euros conseguidos ya para los agricultores gracias a las políticas del PP, consiguiendo un sector innovador, moderno y cada vez más adaptado a las necesidades y formas de rendimiento”.



El CRDO con la ministra, los candidatos y el presidente local del PP